
COMMUNE DE SOLEYMIEUX 
Conseil municipal du 31 Août 2020 

Session ordinaire  
Présents : QUAIREL Yves ; DETHY Annie ; DAMEZET Jérôme, RONZIER Julien, 

DUMAS Jean Marc, QUATRESOUS Christian, THEVENOT Dominique, GAUDARD 

Angélique, BIALLON Laurence, BOUTTE Thérèse, FAURE Sophie, MONTET Frédéric 

POYET Manon. 

Absents excusés :SOUBEYRAND Daniel qui a donné pouvoir à Annie DETHY, POYET 

Mathieu . 

Secrétaire de séance : GAUDARD Angélique 

 

Ordre du jour 
 

 Approbation CR dernier conseil 

 DM pour le loyer du Soleym’  

 Choix entreprises pour le changement de fenêtres des appartements au-

dessus de la salle des fêtes  

 Choix entreprises pour le changement de la chaudière à gaz d’un appartement 

 Nomination pour la CLECT et pour la CCID pour LFA 

 Constitution des commissions thématiques pour LFA  

 Avenant ADMR  

 

 Divers : 

o CR des commissions (Patrimoine, Communication, Ecole) 

o Changement chéneau Eglise 

o Décorations lumineuses 

o Info recrutement directeur périscolaire 

 

Approbation du compte rendu du 27 juillet 2020 à l’unanimité des membres 

présents  

 

Décision modificative n°1 

 

Suite à l’annulation du loyer du 2eme trimestre pour le commerce Le Soleym’ il est 
nécessaire de prendre une décision modificative dans notre budget soit : 



Au compte 615231 : - 1118€ TTC 

Au compte 6718 : +1118€ TTC 

Vote favorable à l’unanimité des membres présents, une décision modificative sera 

prise. 

 

Changement des fenêtres des appartements au-dessus de la salle des fêtes 

 
Jean Marc DUMAS, Adjoint bâtiments fait part au conseil municipal des propositions 
des entreprises consultées pour le changement des fenêtres des appartements au-
dessus de la salle des fêtes : 

 L’entreprise CHAZAL CL Bois pour 14 736€ TTC 
 L’entreprise POMMIER pour 13 101.40€ TTC 

 
Après l’étude de chaque entreprise le conseil municipal confie ce travail à l’entreprise 
POMMIER pour un montant de 13 101.40€ TTC. 
 
Les fenêtres seront à 2 ventaux en PVC blanc avec des croisillons. Il sera demandé un 
vantail en oscillo battant sur toutes les ouvertures. Les croisillons sont intégrés aux 
vantaux. 
 
Vote favorable à l’unanimité des membres présents, une délibération sera prise. 
 
Les volets étant déposés pour la pose des fenêtres ils seront nettoyés et repeints si 

nécessaire. Ils seront ensuite posés sur un cadre métallique indépendant des châssis 

de fenêtre afin d’en faciliter le changement à l’avenir. 

La pose est prévue pour l’Automne. Une déclaration préalable devra être déposée. 

L’adjointe à l’urbanisme Mme GAUDARD Angélique se chargera de la déclaration. 

Changement chaudière à gaz d’un appartement 

Jean Marc DUMAS, Adjoint bâtiments fait part au conseil municipal des propositions 
des entreprises consultées pour le changement de la chaudière à gaz de l’appartement 
de Mr LOUBEIX: 

 L’entreprise FOURNEL 2 562.45€ TTC 
 L’entreprise CAVE pour 2 787€ TTC 

 
Après l’étude de chaque entreprise le conseil municipal confie ce travail à l’entreprise 
CAVE pour un montant de 2 787€ TTC. 
 
Vote favorable à l’unanimité des membres présents, une délibération sera prise.  
 

CLECT et CCID pour Loire Forez Agglo 

CLECT : 



La commune doit nommer un délégué à la Commission Locale d’évaluation des charges 

transférées de Loire Forez Agglomération. Annie DETHY, 1ere Adjointe se présente 

comme déléguée CLECT. 

Vote favorable à l’unanimité des membres présents, une délibération sera prise.  
 
CCID : 
La commission intercommunale des impôts directs (CIID) joue un rôle essentiel en 
matière de fiscalité directe locale en participant notamment aux évaluations foncières 
des locaux professionnels. 
La CIID doit compter 10 commissaires titulaires et 10 commissaires suppléants, 
désignés par le directeur départemental des Finances publiques, sur proposition du 
conseil communautaire. Celui-ci se réunira à ce sujet le 15 septembre prochain.  
Annie DETHY s’est proposée pour être dans liste mais après c’est un tirage par les 
Impôts pour la liste finale. 
 

Commissions thématiques pour Loire Forez Agglo 

Commission Aménagement : 
Planification / urbanisme : GAUDARD Angélique 
Aménagement des centres bourgs et villes / habitat : GAUDARD Angélique 
Mobilités : RONZIER Julien 
 
Développement : 
Economie/commerce/artisanat/emploi/ formation : DETHY Annie 
Tourisme : THEVENOT Dominique 
 
Moyens généraux et coopérations : 
Ressources humaines/finances/politiques contractuelles/ coopérations et 
mutualisations : DETHY Annie 
Patrimoine/foncier : DUMAS Jean Marc 
Transmission numérique : MONTET Frédéric 
 
Environnement 
Déchets : POYET Manon 
Milieux aquatiques et prévention des inondations (rivières)/ Lutte contre les 
pollutions/biodiversité/transition énergétique/ économie circulaire : BIALLON Laurence 
Agriculture/économie de montagne/filières/circuits cours : POYET Mathieu 
 
Voirie : 
Voirie, éclairage public : QUATRESOUS Christian 
 
Services à la population et citoyenneté : 
Cohésion sociale : QUAIREL Yves 
Culture : THEVENOT Dominique 
Equipements sportifs : BOUTTE Thérèse 
 
Cycle de l’eau : 
Eau potable : DUMAS Jean Marc 
Assainissement / eaux pluviales : QUATRESOUS Christian 



ADMR 

Monsieur le Maire donne lecture de l’avenant de la convention de l’ADMR qui porte le 

montant annuel à 791€ pour 852 repas distribués à 6 habitants de notre commune. 

Vote favorable à l’unanimité des membres présents, une délibération sera prise.  
 

Divers 

 

Changement chéneau église 

Jean Marc DUMAS, Adjoint bâtiment présente le devis de l’entreprise POPIER 

Aurélien pour le changement de l’ensemble de la chéneau soit 18ml pour un montant 

de 884€ HT , TVA non applicable. 

Vote favorable à l’unanimité des membres présents, une délibération sera prise.  
 

Décorations lumineuses de Noël 

Le conseil se laisse une année pour réfléchir aux décorations de Noël. La commission 

culture a également des propositions à formuler qui vont être approfondie en 

commission. 

Compte rendu des commissions : 

Bâtiment: présenté par Jean Marc Dumas 

Un devis peinture a été fait a l’entreprise MARKOVIC pour la réfection de 

l’appartement au-dessus de la Mairie. Pour un montant de 2 200€, un autre devis 

sera demandé auprès de SUCHET Olivier. 

Il sera également procéder au rafraichissement d’un autre appartement au-dessus de 

l’école par l’agent technique communal. 

Patrimoine : présenté par Laurence BIALLON 

La commission nous informe que l’inventaire du petit patrimoine de la commune est 

en cours. La commission poursuit également sa réflexion sur des animations dans le 

village type « nuit des chauves-souris, de la chouette … » ainsi qu’un partenariat 

avec l’école sur des ateliers. 

Communication et Culture : présenté par Dominique THEVENOT 

La commission communication a la volonté de dynamiser le site internet. Un contact 

sera pris avec le gestionnaire du site pour voir comment le faire évoluer. La 

commission souhaite également renouveler les panneaux d’affichage qui sont très 

usés surtout celui de part et d’autre de l’ancienne porte d’entrée de la salle des fêtes. 

Un devis sera demandé à l’entreprise POMMIER.  



La commission souhaite rebaptiser le bulletin municipal sous un autre nom style 

« Votre journal » la réflexion porte également sur son contenu. Pour l’instant les 

idées sont les suivantes : 

- Un contenu obligatoire : sur l’information municipale  

- Des interviews d’habitants/ entreprises de la commune 

- Présentation des élus avec un petit texte personnalisé les présentant 

- Ajout d’une carte postale avec un point de vue du village 

- Un concours de photos insolites. 

Ecoles : présenté par Manon POYET 

La commission nous informe que le sens de circulation mis en place suite au 

confinement restera inchangé à la rentrée. 

Il y a quelques problèmes pour le moment certain parents n’ont pas encore reçu leur 

code pour inscrire les enfants dans le logiciel cantine, et certains élèves de 

Soleymieux empruntent le pédibus pour rentrer chez eux à St Jean soleymieux et 

sont facturer du temps méridien. La commission rappelle que le pédibus est un 

service gratuit. La commission demande l’ajout d’une case « Pédibus » dans le 

logiciel pour comptabiliser le nombres d’enfants fréquentant ce service afin de 

prévoir les accompagnants nécessaires un peu à l’avance. 

Pour ces deux problèmes la demande a été faite à la municipalité de St Jean 

Soleymieux gestionnaire du logiciel. 

Sécurité aux abords de l’école : le passage piéton au niveau de l’arrêt de bus 

manque de visibilité. Une réflexion sera menée pour l’améliorer. 

Les câbles HDMI ont été changés pour les 3 classes pendant les vacances scolaires 

et des étagères ont été posées dans le garage de l’école. 

Information sur le recrutement du directeur du périscolaire 

Mr le Maire nous informe que le nouveau directeur du périscolaire a été recruté. Mr 

JUBEAU qui entrera en fonction au 9 novembre. Il effectuera un temps complet 

réparti entre le périscolaire (60%) et de secrétariat de Mairie à St Jean Soleymieux  

(40%). Il sera donc facturé à 30% à la commune de Soleymieux pour le temps sur 

l’école uniquement. 

 

Manon POYET nous précise que le répondeur de la mairie n’indique pas les dates de 

congés ni les permanences  

 

Prochain Conseil Municipal le 28 septembre 2020 à 19h30 à la salle des fêtes 

de soleymieux 

 


